



26.09.2014

### **Kultusminister Andreas Stoch und Ingo Rust in Bad Rappenau**

Hoher Besuch war heute am Freitag, den 26. September, in der Verbundschule Bad Rappenau. Kultusminister Andreas Stoch MdL war auf Einladung des Abstatter Landtagsabgeordneten und Staatssekretärs im Finanz- und Wirtschaftsministerium, Ingo Rust MdL, angereist, um sich persönlich über die Arbeit der Verbundschule ein Bild vor Ort zu machen.

Bei einem Rundgang durch den Gemeinschaftsschultrakt stellte Schulleiter Rektor Dieter Vilimek und Konrektor Klaus Greulich in Begleitung von Oberbürgermeister Hans-Heribert Blättgen die praktische Arbeit der Verbundschule vor. Kultusminister Stoch und Staatssekretär Rust besuchten mehrere Klassen und konnten sich die Arbeit und die Lernmethoden der Schülerinnen und Schüler ansehen. Im Anschluss diskutierten Stoch und

Rust mit Lehrer-, Eltern- und Schülervetretern. Alle Seiten lobten das Lernkonzept der Verbundschule.

[Quelle: [abgeordnetenbüro/gs](http://abgeordnetenbüro/gs)] [www.ingo-rust.de/?top=news](http://www.ingo-rust.de/?top=news)